

LIEBE ANDERLAND-KINDER

BEVOR ICH EUCH EINE RELIGIONSGESCHICHTE ERZÄHLE, MUSST IHR EUCH EINIGES ORGANISIEREN, WAS IHR FÜR DIE GESCHICHTE BRAUCHT:

- ALS ERSATZ FÜR DIE KLINGSCHALE HABE ICH VERSCHIEDENES GESCHIRR AUSPROBIERT. DEN BESTEN KLING HATTE EIN SUPPENTELLER. WENN IHR DEN SUPPENTELLER AUF EURE FLACHE HAND STELLT UND MIT EINEM STIFT VORSICHTIG DAGEGEN SCHLAGT, KANN ER FAST GENAUSO KLINGEN, WIE EINE KLINGSCHALE.
- EINE KERZE, ZUHAUSE DARF MAN AUCH EINE RICHTIGE KERZE ANZÜNDEN WENN DIE ELTERN DABEI SIND
- EIN WEISSES PAPIER UND STIFTE
- EIN STÜCK BROT



WIR FANGEN MIT DER KLINGSCHALE ODER DEM SUPPENTELLER AN. SIE HELFEN UNS, ZUR RUHE ZU KOMMEN.

DIE KARTEN ZEIGEN UNS, WAS HEUTE DRAN SEIN WIRD.



UND HEUTE AUCH DAS FLADENBROT ODER EIN ANDERES BROT.



JETZT ÖFFNE ICH DIE GOLDENE KISTE
UND NEHME DIE ANDERLAND-DECKE
RAUS, DEN STEIN AUS DEM SEE
GENEZARETH, DAS KREUZ, DIE
JESUSFIGUR UND ICH ZÜNDE UNSERE
DENKKERZE AN. IHR KÖNNT MIT DER
HILFE EURER ELTERN EURE KERZE
ANZÜNDEN

DAS IST HEUTE DIE RELIGIONSGESCHICHTE:

Bartimäus

Jesus wandert mit seinen Jüngern zu der Stadt Jericho

Viele Menschen sind in Jericho. Alle wollen Jesus sehen und hören.



Auch Bartimäus will zu Jesus. Er ist blind. Er kann nichts sehen, was um ihn herum geschieht.

(Schließt mal die Augen und nehmt die Hände noch davor. Jetzt ist alles schwarz, ihr könnt nur noch hören und fühlen)

Bartimäus hat auch von Jesus gehört und dass er anderen Menschen hilft.

Auf einmal hört Bartimäus viele Menschen kommen und er hört immer wieder den Namen Jesus.

Bartimäus fängt an zu rufen: „Jesus hilf mir! Hier bin ich Jesus. Jesus ich brauche dich!“

Doch die Leute, die neben Bartimäus stehen, sagen: „Sei still, du störst.“

Doch Bartimäus lässt sich nicht beirren und ruft weiter.

Auf einmal spürt Bartimäus eine Hand, die ihn zieht und direkt zu Jesus bringt. Er spürt, dass Jesus stehen bleibt und hört ihn sagen: „Bartimäus, was willst du von mir?“

Bartimäus antwortet: „Ich möchte endlich sehen können.“

Jesus sagt: „Du vertraust mir und glaubst an mich, darum wirst du sehen.“

Und auf einmal merkt Bartimäus wie es ganz hell vor seinen Augen wird. Zuerst ist er wie geblendet. Dann beginnt er zu sehen.

Bartimäus entdeckt wie wunderschön unsere Erde ist.



Er ist so glücklich, dass er alles liegen lässt
und mit Jesus geht.

Meine Frage an euch!

**Was meint ihr hat Bartimäus gesehen und worüber hat er sich
besonders gefreut?**

Ihr könnt es schreiben, schreiben lassen oder malen.

Ich freue mich über jede Antwort.

DAMIT WÄRE DIE GESCHICHTE FÜR HEUTE FERTIG.

HAT JEMAND EINE FRAGE, DANN KÖNNT IHR SIE MIR GERN PER MAIL SCHICKEN.

ZWEI KINDER HABEN DAS LETZTE MAL EINE FRAGE GESCHICKT. ICH HABE DIE FRAGEN AN
FRAU PETERMANN WEITER GEgeben UND BIN GESpanNT WAS SIE ANTWORTEN WIRD.
SOBALD ICH DIE ANTWORTEN HABE, SCHICKE ICH SIE EUCH.

HEUTE SPRECHE ICH DAS GEBET. FÜR DIE NÄCHSTE RELIGION KÖNNT IHR MIR GERN EURE
SÄTZE SCHICKEN, DIE WIR DANN ZUSAMMEN BETEN. (In der Religion formulieren und beten
wir immer fünf Sätze)

HEUTE BETE ICH DREI SÄTZE UND ZWEI KÖNNT IHR ZUSAMMEN MIT EUREN ELTERN
FORMULIEREN UND BETEN:

- LIEBER GOTT, BESCHÜTZE UNSERE FAMILIEN UND UNSERE FREUNDE.
- LASS UNS ALLE GESUND BLEIBEN.
- DANKE, DASS WIR DEINE SCHÖNE WELT SEHEN KÖNNEN

AMEN

DAS LIED HEUTE: DAS WÜNSCH ICH SEHR, DASS IMMER EINER BEI MIR WÄR, DER LACHT
UND SPRICHT, FÜRCHTE DICH NICHT. (kann man auch sprechen, ich habe momentan keine
Noten)

JETZT TEILE ICH ALLEINE EIN STÜCK BROT MIT MIR.

IHR KÖNNT DAS STÜCK BROT MIT ALLEN TEILEN, DIE GERADE BEI EUCH SIND.

UND JETZT, BEVOR ICH DIE KERZE AUSPUSTE, WÜNSCHE ICH MIR ETWAS, ZÄHLE BIS DREI; EINS-ZWEI-
DREI UND BLASE DIE KERZE AUS.

ICH HOFFE, ES HAT EUCH GUT GETAN!